

Goblog

Hadir dengan Kasih: Satgas Yonif 501 Kostrad Berbagi Sembako untuk Warga Kampung Sorry Menyambut Natal dan Tahun Baru

Jurnalis Agung - PAPUA.GOBLOG.CO.ID

Dec 13, 2024 - 12:29



PAPUA- Natal dan Tahun Baru menjadi momen penuh sukacita bagi warga Kampung Sorry, Distrik Aifat Selatan, Kabupaten Maybrat, Provinsi Papua Barat Daya. Pada Jum'at, 13 Desember 2024, kehangatan perayaan tersebut terasa semakin lengkap berkat aksi kepedulian dari Satuan Tugas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad yang membagikan paket sembako kepada warga.

Berlokasi di Balai Kampung Sorry, kegiatan ini dipimpin langsung oleh Danpos Sorry, Letda Inf Wahyu Tri Bintoro, yang menggandeng tokoh masyarakat dan perangkat kampung. Dengan senyum tulus, para prajurit menyerahkan sembako sebagai bentuk dukungan terhadap masyarakat setempat.

“Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat dan membawa kebahagiaan di hari raya. Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat rakyat,” ujar Letda Wahyu.

Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, menegaskan pentingnya aksi teritorial yang memberikan dampak langsung bagi masyarakat, khususnya menjelang hari-hari besar keagamaan.

“Melalui kegiatan seperti ini, kami ingin menunjukkan bahwa TNI tidak hanya hadir sebagai pelindung, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat yang peduli akan kebutuhan dasar mereka,” ujarnya.

Bapak Benyamin Soru, perangkat Kampung Sorry, tak dapat menyembunyikan rasa syukurnya. “Kami sangat berterima kasih kepada TNI, khususnya Satgas Yonif 501 Kostrad, atas perhatian dan bantuan yang diberikan. Sembako ini sangat membantu warga kami, terutama menjelang Natal dan Tahun Baru. Kami juga merasa aman karena keberadaan TNI menjaga kedamaian di kampung kami,” ucapnya dengan penuh haru.

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi langkah ini. “Inisiatif seperti ini adalah cerminan kehadiran TNI yang responsif terhadap kebutuhan masyarakat. Dengan kerja sama yang erat antara TNI dan masyarakat, kita bersama-sama menciptakan perayaan Natal dan Tahun Baru yang damai, aman, dan penuh sukacita,” ungkapnya.

Kegiatan ini tidak hanya membawa bantuan materiil, tetapi juga pesan persaudaraan dan kasih. Dengan sinergi yang terjalin antara TNI dan masyarakat Papua, momen Natal dan Tahun Baru di Kampung Sorry menjadi lebih istimewa, penuh kehangatan, dan harapan akan masa depan yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho